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TANJUNG SELOR - Pembangunan 
Rumah Jabatan (Rumjab) Gubernur 
Kalimantan Utara (Kaltara) di are-
al Kota Baru Mandiri (KBM) terus 
berprogres. Hingga memasuki bulan 
November 2023, progres pengerjaan 
telah mencapai 60 persen.

Kepala DPUPR Kaltara, Helmi saat 
dikonfirmasi mengatakan, untuk 
pembangunan rumjab Gubernur 
Kaltara masih berjalan sampai saat 
ini. “Untuk progres pengerjaan tel-
ah mencapai 60 persen,” ucapnya, 
Jumat (10/11/2023). 

Laporan yang diterima oleh pihak-
nya, masih kurang dari target. Bah-
kan masih minus. Tapi ditegaskan-
nya, akan diusahakan paling tidak 
rampung rumah jabatannya. “Itukan 
ada tiga bangunan, rumah jabatan, 
terus pendopo sama serbaguna,” be-
bernya.

Alokasi anggaran untuk pemba-
ngunan rumjab tersebut, kata dia, 
kurang lebih Rp 30 miliar. Konstruksi 
bangunan tersebut pengerjaan sudah 
dipasang balok bagian atas. 

Pengerjaan itu bisa tergolong 
lumayan, dari target. Mengingat ta-
hun 2023 tinggal hitung bulan pi-
haknya terus berupaya supaya pem-
bangunan itu dapat terkejar dengan 
mengefektifkan sisa waktu yang ada.  
“Kita usahakan terkejar ya, dengan 
siswa waktu yang ada,” ujarnya. 

Pengerjaan itu, kata dia tergan-
tung dengan banyaknya orang dan 
distribusi material menuju ke lokasi.  
“Kami sudah tiga kali progres miting, 
makanya kemarin saya sudah inisiasi 
kan ke teman-teman, kita usahakan, 
kalaupun misalnya nanti sampai di 
akhir tahun, progresnya mencapai 
80-90 persen, maka diberikan wak-
tu 50 hari untuk merampungkan,” 
tuturnya. 

Hanya saja, itu kembali dilihat dari 
progres yang berjalan saat ini. Se-
dangkan, untuk ketersediaan ma-
terial di lokasi tidak ada hambatan. 
“Kalau ketersediaan material aman,” 
ujarnya lagi. 

Namun, yang membuat keter-
lambatan itu karena dari sisi medan 
topografi, kemudian pematangan 
lahan dan juga pengaruh pada cua-
ca yang terus hujan. “Iya, pengaruh 

cuaca juga. Sehingga pematangan 
lahan sedikit alami keterlambatan,” 
terangnya. 

Pematangan lahan harus dimak-
simalkan terlebih dahulu sebelum 
dilakukan pemasangan fondasi. Dan, 
progres itu berjalan sampai dengan 
hari ini. (tin/and)

Editor: Andhika

Pembangunan Rumjab Gubernur 
di KBM Capai 60 Persen
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TANJUNG SELOR – Kebutuhan ber-
as lokal di Kalimantan Utara (Kaltara) 
begitu tinggi, sedangkan disisi lain 
produksinya alami penurunan. Hing-
ga kemudian, berimbas pada peruba-
han harga di pasaran dan cenderung 
fluktuatif. Belum lama ini, Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kaltara merilis 
soal angka produksi beras di Kaltara. 

Dari data yang dipaparkan, dom-
inasi semua Kabupaten dan Kota di 
Kaltara alami penurunan dari sisi 
produksi, hanya satu Kabupaten 
yang konsisten bertahan dan alami 
kenaikan meskipun tidak signifikan. 

Diungkapkan oleh Kepala Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kaltara, Mas’ud 
Rifai, bahwa data produksi yang dil-
aporkan terhitung sejak tahun 2023. 
Dikatakan, secara umum produksi 
beras diprediksi turun 3,6 ribu ton 
dibandingkan tahun sebelumnya. 
Kaltara, tergolong wilayah yang ma-

sih sangat luas dari sisi lahan baku. 
Teranyar, luas kawasan sawah 

baku di Kaltara mencapai sekitar 11,9 
ribu hektare. Hingga, menempatkan 
Kaltara berada di urutan 4 terendah 
secara nasional. “Turunya produksi 
beras, terlihat dari penurunan luas 
panen padi,” ujarnya. 

Penurunan itu, bahkan mencapai 
22,34 persen, pada Januari-Septem-
ber 2023. Luas panen padi di akhir ta-
hun, diprediksi alami penurunan dari 
933 menjadi 751 hektare.  “Sehingga 
total penurunan luas panen padi di 
tahun 2023, hampir mencapai 2000 
hektare,” ungkapnya. 

Sehingga kemudian, poten-
si  sepanjang tiga bulan ke depan 
mesti dirawat. Supaya tidak terjadi 
penurunan signifikan. 

Kemudian, produksi padi sepan-
jang Januari-September 2023 ter-
catat sebesar 21.525 ton, atau turun 

5.623 ton dari periode yang sama ta-
hun 2022. Bahkan, produksi padi di 
akhir tahun juga diprakirakan bakal 
turun mencapai  563 ton.

Dan kemudian, total produksi padi 
2023 diprediksi sebesar 24.347 ton, 
turun 6.186 ton atau sekitar 20,26 
persen. Kemudian, ketika digabung-
kan menjadi beras, terhitung pada 
bulan Januari-September 2023 sebe-
sar 12.761 ton. Atau, alami penurunan 
3.334 ton dari periode sama tahun 
sebelumnya yaitu 16.095 ton. 

Dengan demikian, total produk-
si beras pada 2023 diperkirakan 
sekitar 14.433 ton, atau mengalami 
penurunan sebesar 3.668 ton diband-
ingkan produksi beras pada 2022 
yaitu sebesar 18.101 ton, persentase 
penurunan di angka 20,26 persen. 
(adv/tin/and)

Editor: Andhika

Produksi Beras di Kaltara Tak Mengimbangi Kebutuhan

Bupati Bulungan, Syarwani saat menyapa pedagang di Pasar Induk Tanjung Selor. 
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TANJUNG SELOR - Kegiatan eval-
uasi Sistem Akuntabilitas Kinerja 
Instansi Pemerintah (SAKIP) 2023, 
berfokus pada progres tindak lanjut 
Laporan Hasil Evaluasi (LHE) tahun 
sebelumnya. 

Hal itu, diungkapkan Pelaksana 
tugas (PLT) Kepala Badan Perenca-
naan Pembangunan, Penelitian dan 
Pengembangan (Bappeda-Litbang) 
Kaltara Bertius.

Kepada wartawan, dia mengung-
kapkan progres implementasi Sakip 
yang telah dilaksanakan, berupa 
prestasi atau penghargaan terkait 
kesuksesan instansi pemerintah. 
Juga berkaitan dengan fokus penan-
ganan kemiskinan, pada instansi di 
Pemprov Kaltara. 

Dikatakan, sesuai dengan LHE 
SAKIP 2022, terdapat 12 rekomendasi 
yang sudah ditindaklanjuti oleh Pe-
merintah Kaltara. “Iya, memang be-
berapa program telah ditindaklanjuti 
oleh pemerintah Kaltara,” tukasnya. 

Kemudian, berkaitan dengan in-
tervensi pengentasan kemiskinan 
yang telah dilakukan oleh Pemprov 
Kaltara, terintegrasi dengan Keputu-
san Gubernur Kalimantan Utara No-
mor 188.44/K.31/2023 tentang Tim 
Koordinasi Penanggulangan Kemi-
skinan Daerah (TKPKD). 

“Dan regulasi lain  dan Peraturan 
Gubernur Kaltara Nomor 3 Tahun 
2022 tentang Rencana Penanggu-
langan Kemiskinan Daerah Tahun 
2021-2026,” tuturnya. 

Kegiatan evaluasi implementa-
si SAKIP,  dimaknai dapat menilai 
perkembangan implementasi akunt-
abilitas kinerja instansi pemerintah, 
di lingkungan Pemprov Kaltara. 
Kemudian, akan memberikan saran 
perbaikan yang diperlukan ke de-
pannya. 

Kemudian, hasil capaian pada tem-
atik pengentasan kemiskinan, sesuai 
dengan hasil rilis BPS Kaltara ter-
tanggal 17 Juli 2023, diketahui bahwa 
jumlah penduduk miskin di Kaltara 
pada Maret 2023 sebanyak 47,97 ribu 
atau 6,45 persen. Kemudian, secara 
persentase menurun 0,32 persen year 
on year. (tin/and)

Editor: Andhika

PLT Kepala Bapeda Litbang Kaltara, Bertius. 

Evaluasi Pencapaian OPD
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TARAKAN - Rapat Koordinasi Pen-
ingkatan Kapasitas Pengawas Pemilu 
se-Kaltara, yang dilaksanakan oleh 
Bawaslu Kaltara, telah secara resmi 
ditutup. 

Rakor yang berlangsung selama 
lima hari di Tarakan, ditutup pada Ju-
mat (10/11/2023). Pimpinan Bawaslu 
Kaltara, Koordinator divisi Sumber 
Daya Manusia Organisasi dan Diklat, 
Yakobus Malyantor Iskandar menga-
presiasi atas keikutsertaan Bawaslu 
Kabupaten, maupun Panwascam se-
Kaltara, hingga kegiatan rakor dapat 
terlaksana.

Dikatakan, penguatan kapasitas itu 
penting sebagai bentuk peningka-
tan pemahaman lembaga pengawas 
pemilu, menyongsong pemilihan 
umum serentak tahun 2024.

Dalam kesempatan itu, dia katakan 

apa yang telah diperoleh dari kegiatan 
selama lima hari itu, hendaknya ilmu 
yang bermanfaat dapat diaplikasikan 
dalam menjalankan tugas penga-
wasan. “Termasuk dengan apa yang 
menjadi arahan dari sisi kinerja dan 
laporan soal keuangan untuk segera 
ditindaklanjuti,” ucapnya. 

Bawaslu, kata dia terus berupaya 
untuk pengembangan SDM yang 
lebih berkualitas. Prinsipnya, dalam 
menjalankan tugas hendaknya tetap 
solid  dan kiranya menjalankan tugas 
tetap berpedoman pada regulasi se-
bagai mana yang telah diamanatkan 
oleh Undang-Undang. 

“Tetap kompak menjalankan tu-
gas pengawasan, dan segala tindakan 
yang diambil hendaknya berlandas-
kan pada regulasi dan aturan yang 
berlaku,” tuturnya.

Jadikan pekerjaan yang dijalankan, 
sebagai bentuk pengabdian. Sehing-
ga segala tenaga, pikiran dan peng-
etahuan yang diberikan berguna bagi 
Negara dan Bangsa Indonesia. “Ter-
utama untuk mensukseskan pemilu 
di tahun 2024 yang akan datang,” 
ucapnya. 

Kemudian, kepada seluruh Penga-
was Pemilu dirinya meminta untuk 
terus membangun koordinasi dalam 
menjalankan tugas pengawasan. 
Dari Kecamatan koordinasi ke Ka-
bupaten, demikian juga selanjutnya. 
Sehingga, tugas-tugas pengawasan 
yang dilakukan tidak melenceng dari 
konsitusi dan aturan perundang-un-
dangan yang berlaku. (tin/and)

Editor: Andhika

Rakor dilaksanakan oleh Bawaslu Kaltara. 

Jadikan Pekerjaan Sebagai Ladang Pengabdian
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TOKYO - Badan Kerja Sama Internasional Jepang (JICA) 
tengah mengkaji proyek pembangunan jalur kereta di Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara. “Sekarang sedang dikaji 
pembangunan jalur kereta api dari Balikpapan maupun 
di kawasan IKN sendiri,” kata Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono ditemui di 
Tokyo, Jumat.

Basuki mengatakan pembicaraan itu terjadi saat Pres-
iden JICA menemui dirinya dan Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi dalam jamuan makan siang di Jakarta 
dua pekan lalu. “Presiden JICA datang ke Jakarta, saya 
dan Menteri Perhubungan makan siang bersama untuk 
membicarakan itu,” kata Basuki.

Namun belum ada kepastian Jepang  akan menggarap 
studi kelaikan proyek tersebut, sambung dia. Kepala Otor-
ita IKN juga sudah menandatangani nota kesepahaman 
pengembangan tiga daerah potensial di Balikpapan, 
Samarinda dan IKN Nusantara.

“Kemarin Menteri Pertanahan Infrastruktur dan Trans-
portasi  Jepang juga mengatakan akan menyelesaikan 
pengkajian pengembangan daerah ini,” kata dia.

Ada empat proyek kereta api yang bakal dibangun pe-
merintah pada 2025-2029. Keempatnya adalah kereta api 
bandara, kereta perkotaan di dalam Kawasan Inti Pusat 
Pemerintahan (KIPP), perkotaan di dalam Kalimantan 
dan intercity.

Akan dibangun KA Perkotaan Balikpapan-KIPP sepan-
jang 143,33 kilometer dengan waktu tempuh 88 menit. 
Rinciannya, jaringan sepanjang 125,73 kilometer berada 
di permukaan tanah, sementara 14,6 kilometer melayang 
(elevated), dan tiga kilometer di bawah tanah.

Kereta itu dapat menampung sebanyak 4,5 juta pen-
umpang pada 2040. Adapun KA Bandara akan meng-
hubungkan Bandara Internasional Sepinggan dengan 
KIPP. Pemerintah menyiapkan dua alternatif trase.

Pertama, merunut pada kajian 2021, jalur sepanjang 
65,5 kilometer dengan waktu tempuh 29,8 menit yang 
melintasi empat stasiun. Rinciannya, 55,7 kilometer di 
permukaan tanah, 6,8 kilometer melayang dan tiga kilo-
meter bawah tanah.

Pada 2030, penumpang KA Bandara tersebut diperkira-

kan mencapai 3,6 juta orang per tahun.
Pada alternatif trase kedua, jalur dibangun sepanjang 

44,91 kilometer dengan melintasi tiga stasiun dengan 
karak tempuh lebih pendek karena mengikuti right of 
way (ROW) jalan tol ruas Balikpapan-KIPP.

Kereta itu pada 2030 diperkirakan akan mengangkut 
2,5 juta penumpang per tahun.

Karena infrastruktur itu membutuhkan pembiayaan 
besar, Kementerian Perhubungan berencana menggu-
nakan skema kerja sama pemerintah dan badan usaha 
(KPBU) serta konsesi yang melibatkan pihak dalam dan 
luar negeri.

Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Per-
hubungan  mengusulkan anggaran 2024 sebesar Rp9,8 
triliun, termasuk untuk dukungan proyek kereta IKN.

Pewarta : Juwita Trisna Rahayu
Editor : Jafar M Sidik

Jepang Kaji Proyek 
Jalur Kereta Api IKN

ANTARA/ JUWITA TRISNA RAHAYU

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono
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JAKARTA - Kementerian Peker-
jaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) melalui Satgas Pelaksanaan 
Pembangunan Infrastruktur Ibu Kota 
Negara (IKN) mengungkapkan pro-
gres pembangunan Jalan Sumbu 
Kebangsaan sisi barat Kawasan 
Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN 
Nusantara saat ini mencapai 72,73 
persen.

“Progres pembangunan Jalan Sum-
bu Kebangsaan sisi barat di KIPP IKN 
Nusantara mencapai 72,73 persen,” 
ujar Ketua Satgas Pelaksanaan Pem-
bangunan Infrastruktur IKN Danis 
Hidayat Sumadilaga dalam seminar 
daring yang diikuti di Jakarta, Jumat.

Danis juga menambahkan bahwa 
untuk progres pembangunan Jalan 
Sumbu Kebangsaan sisi timur di 
KIPP IKN saat ini mencapai 64,03 
persen.

Kementerian PUPR membangun 
Jalan Sumbu Kebangsaan seperti 

kawasan Monas di Jakarta beserta 
infrastruktur jalannya. “Jalan Sumbu 
Kebangsaan ini mengapit area Istana 
Negara dan Kantor Presiden di KIPP 
IKN,” kata Danis.

Dia juga mengatakan bahwa pem-
bangunan Jalan Sumbu Kebangsaan 
di KIPP IKN tersebut masih berjalan 
sesuai dengan jadwal.

Sebagai informasi, Jalan Sumbu 
Kebangsaan Barat dan Jalan Sumbu 
Kebangsaan Timur IKN Nusantara 
merupakan salah satu area jalan di 
IKN Nusantara yang dipasang te-
knologi terowongan multi utilitas 
atau multi utility tunnel (MUT).

Pembangunan jalan dan MUT 
dilakukan berbarengan karena posisi 
MUT dipasang di bawah tanah atau 
jalan dengan kedalaman kurang lebih 
1,5 - 2 meter. Pemasangan teknologi 
MUT ini disesuaikan dengan fungsi 
jalan, seperti jalan primer, sekunder 
atau kavling.

Kementerian PUPR memprioritas-
kan pemasangan MUT pada jalan-
jalan primer atau utama. Teknologi 
MUT ini terlebih dahulu dipasang di 
Jalan Sumbu Kebangsaan Barat , dan 
di Jalan Sumbu Kebangsaan Timur.

Teknologi MUT mengakomodir tiga 
hal, pertama adalah saluran drainase 
jalan, kedua, pipa air minum dan hal-
hal yang tidak berkaitan dengan listr-
ik, sedangkan ketiga untuk jaringan 
kabel listrik dan internet ditempatkan 
di kompartemen terpisah.

Dengan demikian, distribusi air 
minum di IKN disalurkan melalui 
MUT ini, dengan setiap lokasi akan 
terdapat fasilitas taping air minum. 
Selain itu setiap 100 meter terdapat 
ruang untuk kontrol, di mana petugas 
perbaikan dan pemeliharaan dapat 
memasuki MUT melalui manhole.

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Faisal Yunianto

PUPR: Progres Jalan Sisi Barat Pusat 
Pemerintahan IKN Capai 72 Persen
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JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nu-
santara (OIKN) mengungkapkan 
pembangunan Ibu Kota Negara atau 
IKN Nusantara merupakan langkah 
strategis untuk membawa Indonesia 
menjadi negara maju.

“Pemindahan ke IKN Nusantara ini 
sebagai prasyarat supaya Indone-
sia masuk dari negara berkembang 
menjadi negara maju. Ini merupakan 
langkah untuk menjadi negara maju,” 
ujar Juru Bicara OIKN Troy Pantouw 
dalam seminar daring yang diikuti di 
Jakarta, Jumat.

Menurut Troy, berbicara mengenai 
IKN Nusantara maka pemindahan ibu 
kota negara sudah direncanakan se-
jak era Presiden Pertama RI Soekar-
no dan kemudian di era Presiden RI 
Joko Widodo terwujud.

Pemindahan ibu kota negara ke IKN 

Nusantara merupakan bagian dari visi 
Indonesia Emas 2045. Visi Indonesia 
Emas 2045 berupaya untuk mening-
katkan pertumbuhan ekonomi nasion-
al yang inklusif atau melibatkan semua 
komponen masyarakat.

Pemindahan ibu kota negara ke 
Indonesia bagian tengah dapat men-
jadi katalis bagi distribusi ekonomi 
yang lebih adil, serta meningkatkan 
pertumbuhan ekonomi dan sosial 
yang jauh lebih baik dibandingkan 
saat ini. “Di sinilah pembangunan 
IKN Nusantara mencerminkan tekad 
Indonesia untuk menjadi lebih lagi,” 
kata Troy.

Dalam kesempatan sama, Ketua 
Satgas Pelaksanaan Pembangunan 
Infrastruktur IKN Kementerian Peker-
jaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) Danis Hidayat Sumadilaga 

mengatakan bahwa tujuan dari IKN 
Nusantara bukan sekedar memban-
gun kantor atau bangunan pemerin-
tah, namun juga untuk menciptakan 
pusat pertumbuhan ekonomi baru.

Hal ini dikarenakan nantinya di 
IKN sendiri terdapat industri-industri 
yang berkaitan dengan energi baru 
terbarukan (EBT), pertanian masa 
depan dan sektor-sektor ekonomi 
prioritas.

“Karena hal terpenting kita bukan 
hanya memindahkan ibu kota nega-
ra, namun juga menciptakan pusat 
pertumbuhan ekonomi baru yang se-
lama ini terfokus pada Pulau Jawa 
dan Sumatera,” kata Danis.

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Agus Salim

UTAMA

ANTARA/AJI CAKTI 

Tangkapan layar - Juru Bicara OIKN Troy Pantouw dalam seminar daring di Jakarta, Jumat (10/11/2023). 

OIKN: Pembangunan IKN Langkah Strategis 
untuk Bawa RI Jadi Negara Maju
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) menggelar upacara Per-
ingatan Hari Pahlawan ke-78 2023, 
Jumat (10/11/2023). Sebagai peng-
hormatan terhadap jasa dan perjuan-
gan dari para pahlawan bangsa.

Gelaran kali ini mengusung tema 
”Semangat Pahlawan untuk Masa 
Depan Bangsa dalam Memerangi 
Kemiskinan dan Kebodohan. dilak-
sanakan di Halaman Kantor Bupati 
PPU, dipimpin oleh Komandan Up-
acara, Lettu Inf Janito dan Pj Bupati 
PPU Makmur Marbun bertindak se-
bagai Inspektur Upacara.

Dalam amanat Menteri Sosial RI 
Tri Rismaharini yang dibacakan Mak-
mur, mengungkapkan peringatan 
tiap tahun ini merupakan sebuah re-
nungan mendalam, untuk menjawab 
ancaman penjajahan modern yang 

kian nyata. Mengingat Indonesia 
merupakan pasar yang besar dan 
dikaruniai begitu banyak sumber 
daya alam yang luar seperti tanah 
yang subur, hasil laut yang melimpah, 
dan kandungan bumi yang menyim-
pan beragam mineral.

“Inilah tantangan yang sesung-
guhnya bagi generasi penerus un-
tuk mengelola kekayaan alam dan 
juga potensi penduduk Indonesia 
bagi kejayaan Bangsa dan Negara,” 
ucapnya.

Pahlawan adalah orang yang me-
nonjol karena keberaniannya dan 
pengorbanannya dalam membela 
kebenaran. Serta mengutamakan 
kepentingan Bangsa dan Negara di-
atas kepentingan kelompok dan atau 
diri sendiri.

”Kita bukan bangsa yang pecun-

dang.Kita tidak akan pernah rela 
untuk bersimpuh dan menyerah ka-
lah, sebesar apapun ancaman dan 
tantangan akan kita hadapi,” tegas 
Makmur.

Ia menuturkan bahwa semangat 
yang berasal dari nilai perjuangan 
pahlawan itu hendaknya mampu 
membawa dan menyatukan mas-
yarakat hari ini. Dalam mewujudkan 
kehidupan kebangsaan yang ber-
satu, berdaulat, adil dan makmur.

Serta memajukan kesejahteraan 
umum dan mencerdaskan kehidupan 
bangsa mewujudkan masa depan 
yang lebih baik. “Mari kita bangun 
usaha dan ekonomi kerakyatan yang 
akan menjadikan Indonesia tumbuh 
menjadi negara yang makin maju, 
makin sejahtera,” pungkas Mak-
mur. (ADV/SBK)

HUMAS SETKAB PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU, Makmur Marbun saat membacakan amanat Menteri Sosial RI Tri Rismaharini, Jumat (10/11/2023). 

Berlangsung Khidmat, Pemkab PPU Gelar 
Upacara Peringatan Hari Pahlawan 2023
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PPU  - Pj Bupati Penajam Pas-
er Utara (PPU) Makmur Marbun 
kembali menerima audiensi Ke-
menterian Kelautan dan Perikanan 
(KKP) RI, Jumat (10/11/23). Kali 
ini berkaitan dengan assessment 
dan identifikasi penyusunan model 
rekayasa sosial calon lokasi Kam-
pung Nelayan Modern.

Diketahui, terdapat 3 daerah yang 
dilakukan assesmen dan identifika-
si di PPU yang dilakukan oleh Tim 
KKP sejak Senin 6 November lalu. 
Yaitu Kelurahan Sesumpu, Kelura-
han Waru dan Kelurahan Tanjung 
Tengah. 

“Saya sudah mengikuti day to day 
terkait apa yang telah dilakukan oleh 
teman-teman dari KKP. Mereka su-
dah melihat situasi seperti apa, dan 
bagaimana Kita akan menata ini,” 
ujarnya.

Kegiatan assesmen dan identifi-
kasi ini bertujuan untuk penilaian 
kesesuaian calon Kampung Nelayan 
Maju (Kalaju) 2024. Dalam hal ini, ada 
berbagai poin yang dikaji sebagai 
langkah dalam memajukan sektor 
perikakan, untuk pemenuhan kebu-
tuhan pangan.

Mulai dari penggalian informasi 
jumlah nelayan, kepala keluarga 
dan jumlah penduduk, penilaian po-
tensi sumber daya perikanan dan 
ketergantungan masyarakat terha-
dap sumber daya perikanan. Lalu 
informasi umum usaha perikanan, 
penilaian sarana dan prasarana yang 
belum berkembang, karakteristik so-
sial ekonomi dan penilaian keberteri-
maan masyarakat.

Kemudian ketersediaan lahan un-
tuk dikembangkan yang nantinya 
akan menghasilkan rekomendasi 

lokasi kampung nelayan modern 
2024. “Saya tidak bisa bayangkan 
bagaimana nanti tahun 2024 ada 
sebanyak 18.000 ASN yang masuk 
ke IKN. Darimana mereka makan 
akan makan ikan. Pemasoknya 
kan dari PPU, berapa ton yang ha-
rus disiapkan. Makanya Kita harus 
punya cold storagenya seperti apa, 
BBM nya bagaimana, dan sebagain-
ya,”ungkapnya.

Lebih lanjut, Makmur berkomitmen 
untuk memajukan kemandirian daer-
ah dalam menjadi penyangga pan-
gan Ibu Kota Nusantara (IKN). Maka 
dari itu, hasil dari assessment ini di-
pastikan akan segera ditindaklanjuti.

“Apa yang harus disampaikan, akan 
Saya siapkan. Sepanjang itu sesuai 
dengan regulasi yang ada, Saya siap 
100 persen,” pungkasnya. (ADV/SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Audiensi bersama KKP RI digelar di Ruang Rapat Bupati PPU, Jumat (10/11/2023). 

Pemkab PPU Siap Tindaklanjuti Hasil Assessment 
KKP RI Persiapan Kampung Nelayan Modern
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PPU  - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) ditetapkan menjadi ka-
bupaten terbaik se-Kaltim dalam aksi 
konvergensi percepatan penurunan 
stunting Kaltim 2023. Adapun peng-
hargaan itu akan diterima pada saat 
peringatan Hari Kesehatan Nasional 
ke-59 Kaltim dalam waktu dekat.

Penghargaan ini diberikan ber-
dasarkan keputusan Gubernur Kaltim 
Nomor 100.3.3.1/K/2023. Tentang 
Penetapan Hasil Penilaian Kinerja 
Kabupaten/Kota Dalam Pelaksa-
naan Aksi Konferensi Percepatan 
Penurunan Stunting Kaltim 2023.

”Penyerahan penghargaan pe-
nilaian dimaksud akan diserahkan 
pada pelaksanaan Hari Kesehatan 
Nasional (HKN) ke-59 Provinsi Kaltim 
Tahun 2023,” kata Kepala Bagian Hu-
mas dan Protokol Setkab PPU Daud, 
Jumat (10/11/2023).

Dari data yang disampaikan, PPU 
berada di peringkat pertama dengan 
hasil penilaian 91,2. Disusul pering-
kat kedua diterima Kabupaten Paser 

dengan hasil penilaian 85,6. Selanjut-
nya diposisi ketiga ada Kota Balikpa-
pan dengan hasil penilaian 86,1.

Seperti diketahui, Pemkab PPU da-
lam kepemimpinan Pj Bupati PPU 
Makmur Marbun saat ini memang 
sangat fokus melakukan penanga-
nan stunting di daerah. Hal ini juga 
karena stunting merupakan program 
nasional yang wajib dilaksanakan di 
setiap daerah.

Dalam arahannya, upaya menekan 
angka stunting tidak hanya melalui 
strategi memberi asupan makanan 
bergizi. Tetapi bahkan langkah 
kongkritnya sudah harus dilakukan 
sejak dini yakni ketika pasangan 
akan menikah, ibu mengandung 
hingga proses melahirkan.

Kemudian juga pelayanan mas-
yarakat terkait stunting ini harus 
komprehensif. Salahsatunya yak-
ni melalui penyuluhan yang wajib 
dilaksanakan mulai tingkat keca-
matan, kelurahan hingga desa di 
masing-masing Posyandu yang ada.

Hal inilah yang dilaksanakan Di-
nas Kesehatan (Diskes) PPU den-
gan berbagai program yang diga-
gas. Yang memang diarahkan untuk 
mengurai penyebab dari persoalan 
stunting ini hingga ke akar-akarnya.

Semisal dengan menyasar remaja 
putri yang salah satunya ialah pem-
berian tablet tambah darah. Ada juga 
penyuluhan kepada calon pengantin 
terkait edukasi reproduksi, memberi 
masukan terkait ketika sang ibu se-
dang hamil dan sebagainya.

“Bagi ibu hamil kurang gizi juga 
di intervensi dengan diberikan 
makanan tambahan. Dilanjutkan ke-
tika kelahiran bayi dengan dilakukan-
nya pengukuran dan penimbangan 
bayi dan jika ditemukan ciri-ciri stunt-
ing maka diberikan penanganannya. 
Jadi intervensi kami itu sejak remaja 
putri sampai bayi lahir hingga balita,” 
pungkas Kepala Diskes PPU, Jansje 
Grace Makisurat. (ADV/SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat penyerahan bantuan keluarga stunting beberapa waktu lalu.

Pemkab PPU Raih Predikat Terbaik Kaltim 
Konvergensi Percepatan Penurunan Stunting 2023
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PPU - Dinas Penanaman Modal 
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Penajam Paser Utara 
(PPU) melaksanakan bimbingan 
teknis (bimtek) Implementasi Per-
izinan Berusaha Berbasis Resiko 
pada para pelaku usaha, Kamis 
(10/11/2023). Giat ini dibuka oleh Pj 
Bupati PPU Makmur Marbun secara 
dalam jaringan (daring) dan dihadiri 
oleh para pelaku usaha di Kabupaten 
PPU, Jumat (10/11/2023).

Kegiatan ini akan berlangsung se-
lama dua hari, mualai 10 sampai 11 
November 2023. Makmur menga-
takan kegiatan ini merupakan bentuk 
upaya pemerintah daerah terhadap 
pelaku usaha.

Khususnya terkait pelaksanaan 
pengawasan perizinan berusaha ber-
basis resiko. Juga sebagai bentuk 
komunikasi dua arah antara pemer-
intah daerah dan pelaku usaha.

“Perlu kita ketahui bahwa, target 
realisasi investasi Kabupaten PPU 
tahun 2022 ditetapkan sebesar Rp 
2,6 triliun,” ucapnya.

Target itu, baik yang berasal dari 
Penanaman Modal Asing (PMA) dan 
Penanaman Modal Dalam Negeri 
(PMDN) sesuai target dari Provinsi 
Kaltim. Sedangkan realisasi investa-
si PPU pada 2022 hanya mencapai 

Rp 1,4 triliun atau mencapai 52,114 
persen dari target realisasi investasi 
tahun 2022.

Makmur mengungkapkan untuk 
target realisasi investasi pada 2023 
ini, ditetapkan sebesar Rp 2,1 triliun 
baik dari PMA dan PMDN. Sementa-
ra, realisasinya hingga triwulan ke-3 
2023 ini baru mencapai sebesar Rp 
906 miliar atau mencapai 43.15 pers-
en dari target realisasi.

“Untuk itu, melalui kegiatan bim-
tek hari ini, diharapkan pelaku usa-
ha dapat lebih memahami proses 
pengajuan izin usahanya dan kewa-
jibannya setelah izin terbit,” tegas 
Makmur.

Selain itu juga, fasilitator yang ada 
di DPMPTSP PPU diintruksikan un-
tuk membantu para pelaku usaha se-
cara optimal. Khususnya yang ingin 
mengurus izinnya dan mendapatkan 
izin usaha melalui Online Single Sub-
mission (OSS).

Lebih lanjut, Makmur berharap ke-
pada pelaku usaha yang hadir dapat 
mulai membuka pola pikir. Bahwa 
dunia telah berubah dan kita ditun-
tut untuk menyesuaikan perubahan 
yang sudah berkembang dengan 
berbagai kemajuan digitalisasi.

“Bagaimana mengurus izin hanya 
dengan menggunakan smartphone 

hingga izin tersebut terbit. Sehing-
ga DPMPTSP Kabupaten PPU dapat 
mengedukasi ke pelaku usaha yang 
hadir hari ini dan diharapkan seti-
ap pelaku usaha, baik yang di ke-
camatan, kelurahan dan desa-desa 
agar memiliki izin usaha,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala DPMPTSP 
PPU Hadi Saputro menambahkan 
melalui adanya bimtek ini ialah upa-
ya untuk memahamkan kembali para 
pelaku usaha. Agar lebih memberikan 
perhatiannya kepada apa yang menja-
di kewajiban dan tanggungjawabnya.

Melalui bimtek ini pula, pihaknya 
mencoba untuk memberikan pema-
haman agar pelaku usaha. Bahwa, 
selain mendaftarkan usaha juga mel-
aporkan perkembangan usaha yang 
dijalankan.

Baik sistem pelaporan skala usah-
anya, perkembangan usahanya. Ter-
masuk bagaimana mereka melaku-
kan corporate social responsibility 
(CSR), bagi usaha yang memiliki 
investasi diatas Rp 5 miliar.

“Harapannya kepada para pelaku 
usaha yang belum memiliki izin usa-
ha agar dapat mendaftarkan jenis us-
ahanya agar kami selaku DPMPTSP 
lebih memudahkan kami melakukan 
pembinaan pembinaan secara ber-
jenjang,” pungkas Hadi. (ADV/SBK)

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun secara dalam jaringan (daring) dan dihadiri oleh para pelaku usaha di Kabupaten PPU, Jumat 
(10/11/2023). 

Pemkab PPU Gelar Bimtek Implementasi Perizinan Berusaha 
Berbasis Resiko, Kejar Target Realisasi Investasi 2023
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PPU - Pj Bupati Penajam Paser 
Utara (PPU), Makmur Marbun meng-
hadiri kegiatan Dialog Bersama 
Bulog dan Kelompok Tani, Jumat 
(10/11/2023). Diharapkan dalam 
Dialog ini akan berkontribusi besar 
dalam memajukan sektor pertani-
an, guna menunjang terwujudnya 
kedaulatan pangan di wilayah lum-
bung padi PPU.

Acara ini digelar di Ruang Per-
temuan Balai Penyuluh Pertanian, 
Desa Gunung Mulia, Kecamatan Ba-
bulu. Makmur menuturkan kegiatan 
seperti ini ialah jalan untuk saling 
menyamakan persepsi, antara pe-
mangku kebijakan dan pelaku di 
lapangan.

“Pemerintah Daerah Kabupaten 
PPU terus berupaya keras untuk 

mendorong percepatan pembangu-
nan sektor pertanian,” ucapnya.

Selain itu, juga dengan pengem-
bangan kelembagaan yang ada sep-
erti kelompok tani maupun gabungan 
kelompok tani. Makmur berharap 
dengan semakin berkembangnya 
lembaga pertanian.

“Petani akan lebih termotivasi da-
lam memanfaatkan lahan yang ada 
seoptimal mungkin,” sebutnya.

Sekadar informasi, PPU setidakn-
ya memiliki lahan sawah pertanian 
fungsional yang luasnya mencapai 
9.020,26 hektare, dari luasan total 
lahan basah 12.445 hektar. Dengan 
produktivitas panen baru mencapai 
3,33 ton per hektare.

Jumlah itu, berpotensi untuk dit-
ingkatkan menjadi 4.5 hingga 5 ton 

perhektare ketika musim panen. 
“Jadi tidak heran apabila Kabupaten 
PPU, terutama Kecamatan Babulu 
dijadikan sentra lumbung padi di Ka-
limantan Timur,” ucapnya.

Dalam kesempatan ini, Makmur 
mengimbau pada para petani agar 
dapat lebih kreatif utuk memilih ko-
moditas tanaman. Utamanya yang 
sekiranya paling menguntungkan 
saat musim kemarau tiba.

Mengingat besarnya potensi itu, se-
jalan dengan peluang besar hadirnya 
Ibu Kota Nusantara (IKN), para petani 
di PPU harus mampu untuk mening-
katkan hasil produksi dan kualitasn-
ya. “Karena tidak menutup kemungk-
inan juga, menjadi penyuplai untuk 
masyarakat Ibu Kota Nusantara nan-
tinya,” tutupnya. (ADV/SBK)

HUMAS SETKAB PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat berdialog bersama para petani di Babulu, Jumat (10/11/2023).

Dorong Percepatan Pembangunan Sektor Pertanian,    
Makmur Dialog Bersama Bulog dan Kelompok Tani Babulu
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BALIKPAPAN - Anggota Komisi I 
DPRD Balikpapan, Edi Alfonso men-
yarankan kepada para calon legislatif 
(Caleg) untuk menahan diri agar tidak 
memasang Alat Peraga Kampanye 
(APK) terlebih dulu sebelum masa 
kampanye 28 November 2023 hingga 
10 Februari 2024. 

Ini disampaikannya untuk men-
jaga kondusivitas, sportivitas dan 
estetika Kota Balikpapan. Pasalnya, 
APK yang sudah ada saat ini berani 
menunjukan ajakan untuk memilih 
caleg tersebut. 

“Mereka nanti pasang baliho, tak 
tahu dibongkar. Kasihan, sayangkan 

karena itu juga mengeluarkan biaya,” 
ujarnya, Jumat (10/11/2023). 

Lebih lanjut Edi Alfonso menjelas-
kan, apa yang disampaikannya ini 
bukanlah imbauan, tapi untuk men-
yampaikan bagi yang tidak menge-
tahui aturan sehingga disayangkan 
jika APK harus dicopot oleh petugas. 
Dengan kondisi seperti ini, disarank-
annya juga kepada Bawaslu untuk 
melakukan sosialisasi kembali soal 
aturan APK kepada masing-masing 
parpol. 

“Satpol PP akan berkoordinasi den-
gan Bawaslu, Bawaslu akan mem-
berikan informasi bahwa ada yang 

menyalahi aturan. Baru Satpol PP 
mengesekusi, apalagi pasang tanpa 
sepengetahuan di lahan orang. Kec-
uali di rumah sendiri,” jelasnya. 

Bahkan, kalau APK dipasang di ru-
mah sendiri lebih aman. Meski aturan 
itu masih belum diketahuinya apa-
kah boleh dilakukan atau tidak. “Saya 
rasa nggak apa-apa, karena rumah 
sendiri,” tutupnya. (ADV/DPRDBalik-
papan/Bom)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

Anggota Komisi I DPRD Balikpapan, Edi Alfonso.

Edi Alfonso Sarankan Caleg Tak Pasang 
APK Sebelum Jadwal Masa Kampanye 
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BALIKPAPAN - Kabar pasien rema-
ja putri berinisial DA (15) meninggal 
dunia yang diduga akibat tidak opti-
malnya pelayanan Rumah Sakit (RS) 
Medika Utama Manggar, mendapat 
sorotan dari Wakil Ketua II DPRD 
Balikpapan, Sabaruddin Panrecalle. 

Sabaruddin meminta Komisi IV 
DPRD Balikpapan untuk melakukan 
kunjungan lapangan ke Rumah Sakit 
(RS) Medika Utama Manggar. 

“Setiap datangnya ajal memang 
tidak bisa dihindari, karena itu tak-
dir dari yang maha kuasa. Namun 
yang mesti dipertanyakan itu terkait 
pelayanan di Rumah Sakit tersebut,” 
ujarnya, Jumat (10/11/2023). 

Sabaruddin mengaku enggan ber-
spekulasi atas adanya dugaan mal-
praktek atau sejenisnya yang mem-
buat korban tersebut meninggal 
dunia di rumah sakit tersebut. Tapi 
yang ditekankannya adalah masalah 

pelayanannya. 
Ia mengatakan informasi dari 

Komisi IV DPRD Balikpapan saat 
kunjungan ke sana terhadap kasus 
meninggalnya ibu hamil, juga didapa-
tkan informasi yang sama saat dir-
inya menggelar kegiatan serap as-
pirasi (Reses) di Daerah Pemilihan 
(Dapil) Balikpapan Timur. 

“Saat kami reses persoalan itu juga 
mencuat keluhan, karena itu kami 
sampaikan kepada Komisi IV untuk 
segera melaksanakan kunjungan 
lapangan di Medika Utama Mang-
gar,” jelasnya. 

Menurutnya, apabila nanti ditemu-
kan hal-hal yang tidak berpihak kepa-
da masyarakat atau Prosedur Tetap 
(Protap)-nya, maka ditegur. Kalau 
tidak layak maka harus dilakukan 
tindakan bersama-sama. 

“RS Medika ini sudah standar atau 
nggak. Kalau sudah pelayanannya 

tidak standar dari Dinas Kesehatan 
(Dinkes) ataupun dari mitra bersang-
kutan jangan merekomendasikan. 
Tapi rekomendasikan pasien ke 
Puskemas di sekitaran wilayah sana,” 
tambahnya. 

Begitu juga, dikatakannya kepada 
Dinkes Balikpapan untuk mencab-
ut izin RS Medika Utama Manggar 
tersebut. Jika terbukti melanggar 
yang tak sesuai aturan. 

“Kita ini kan yang pertama mem-
berikan pelayanan yang utama, orang 
yang datang kesana itu bukan orang 
sehat. Tapi orang yang sakit dan perlu 
dilakukan pertolongan yang pertama, 
dilayani dulu. Jangan administrasinya 
dulu suruh diurus,” tutupnya. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

Wakil Ketua II DPRD Balikpapan, Sabaruddin Panrecalle.

Pelayanan RS Medika Utama Manggar Dinilai Buruk, 
Sabaruddin Minta Komisi IV DPRD Lakukan Sidak 
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BALIKPAPAN - Komisi I DPRD 
Balikpapan bersama mitra kerjanya 
melakukan rapat kerja dalam rang-
ka inventarisasi kebutuhan kajian 
akademik dan naskah akademik ser-
ta persiapan penyusunan Program 
Pembentukan Peraturan Daerah 
(Propemperda) 2024. 

Mitra kerja tersebut, yaitu Dinas 
Kependudukan dan Catatan Sip-
il (Disdukcapil), Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Diskominfo), Badan 
Kesatuan Bangsa dan Politik (Kes-
bangpol), Badan Kepegawaian dan 
Pengembangan Sumber Daya Ma-
nusia (BKPSDM), Dinas Penanaman 
Modal dan Perizinan Terpadu Satu 
Pintu (DPMPTSP), Satpol PP, Bidang 
Pertanahan DPPR, Bagian Kerjasa-
ma Perkotaan dan Bagian Pemer-
intahan, serta Bagian Hukum dan 
Bagian Organisasi. 

Rapat Kerja tersebut dipimpin 

Wakil Ketua Komisi I, Simon Sulean. 
Simon Sulean mengatakan, bahwa 
sudah ada beberapa Kajian Akade-
mik yang sudah dikaji kemudian di-
usulkan atau ditingkatkan menjadi 
Naskah Akademik. 

“Mana yang lebih prioritas, maka itu 
yang akan ditingkatkan menjadi Nas-
kah Akademik atau Naskah Penjela-
san,” ujarnya, Jumat (10/11/2023). 

Simon menjelaskan, ada beberapa 
kajian yang bersifat penting di antara-
nya, tentang Wawasan Kebangsaan 
Cinta Tanah Air dan Pembentukan 
Badan Kesatuan Bangsa dan Politik. 

Untuk Naskah Akademik atau Pen-
jelasan yang tengah dimatangkan 
menjadi Peraturan Daerah di antara-
nya, Perda Reklame dan Revisi Perda 
Ketertiban Umum (Tibum). 

“Kalau Perda Reklame itu urgent 
karena menyangkut Pendapat Asli 
Daerah (PAD). Sedangkan Perda 

Tibum sedang direvisi, bahkan mun-
gkin akan dirubah karena ada yang 
belum terakomodir, jadi akan ada 
tambahan cantolan di dalam Perda 
tersebut,” jelasnya. 

Simon menambahkan, secara 
menyeluruh terdapat 6 kajian prior-
itas yang ingin ditingkatkan men-
jadi Naskah Akademik. Serta ada 
3 Naskah Akademik yang dilanjut-
kan pembahasannya untuk menjadi 
Peraturan Daerah (Perda). 

“Jadi tidak banyak yang dikaji, kare-
na kajian itu sudah ada semua, ting-
gal mana yang dilanjutkan ditingkat-
kan menjadi Naskah Akademik dan 
yang mana yang dicoret,” tutupnya. 
(ADV/DPRDBalikpapan/Bom)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

Wakil Ketua Komisi I DPRD Balikpapan, Simon Sulean.

Komisi I Gelar Rapat Kerja, Prioritaskan 
Naskah Akademik Menjadi Raperda 
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TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai 
Kartanegara (Kukar), Abdul Rasid, 
menghadiri secara langsung Upaca-
ra Peringatan Hari Pahlawan ke-78 
tahun 2023, di Lapangan Sepakbo-
la Desa Muara Kaman Ulu, Keca-
matan Muara Kaman, pada Jumat 
(10/11/2023).

Upacara dipimpin langsung Bupati 
Kukar, Edi Damansyah, berlangsung 
khidmat dan diikuti oleh ratusan 
siswa di Desa Muara Kaman Ulu. 
Tidak hanya ketua DPRD Kukar saja, 
namun juga hadir perwakilan dari 

Polres Kukar dan Kodim 0906/Kukar.
Ditemui pasca upacara, Abdul 

Rasid pun menitipkan pesan kepada 
seluruh masyarakat Kukar. Bagaima-
na untuk terus meningkatkan rasa 
nasionalisme terhadap bangsa dan 
negara. Terutama bagi para generasi 
muda Kukar, sebagai ujung tanduk 
yang melanjutkan kepemimpinan di 
Kukar.

“Karena bangsa kita bisa seperti 
sekarang ini, tidak lepas dari perjuan-
gan para pahlawan,” ungkap Rasid, 
Jumat (10/11/2023).

Yakni dengan mempersiapkan diri 
dan meningkatkan rasa membangun 
dan rasa tanggung jawab untuk bisa 
membangun Indonesia, di Kukar khu-
susnya. Termasuk bersama-sama 
menguatkan ekonomi kerakyatan, 
sehingga masyarakat benar-benar 
merasa merdeka.

“Harapannya dengan momen ini 
bisa juga meneruskan apa yang 
diperjuangkan oleh pahlawan kita 
terdahulu,” pungkas Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid (2 dari kiri) dalam Beseprah yang menjadi rangkaian Hari Pahlawan di Muara Kaman. 

Ketua DPRD Kukar Hadiri Upacara Hari 
Pahlawan di Kecamatan Muara Kaman 
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TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai Kartanega-
ra (Kukar) menyoroti adanya antrian kendaraan 
yang berada di sejumlah SPBU atau Pom Ben-
sin, yang disinyalir diikuti dengan kelangkaan 
bahan bakar di Kukar. Tentunya ini dianggap 
menjadi masalah, mengingat akan berdampak 
luas kepada masyarakat.

Ia pun berharap ini bisa menjadi perhatian 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar melalui 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait dan 
Pertamina. Memastikan tidak terjadi kelang-
kaan di tengah-tengah masyarakat.

“Jangan sampai ini berkelanjutan, dan meng-
ganggu perekonomian masyarakat,” ungkap 
Abdul Rasid belum lama ini.

Karena bisa saja mengganggu alur mobili-
tas barang dan jasa dan manusia. Sehingga 
ikut mengerek harga sembako di pasaran. Ber-
dampak pada terjadinya kenaikan harga semba-
ko, terutama di daerah hulu Kukar yang memang 
jauh dari lokasi ibu kota kabupaten Kukar.

“Harga sembako naik, akan repot menurunk-
annya. Oleh karena itu harus dilihat dan menang-
gapi serius permasalahan ini,” tutup Rasid. 

Memang dalam beberapa hari terakhir, an-
trian di SPBU di Tenggarong tampak mengu-
lar. Kebanyakan mengantri dijalur pengisian 
BBM jenis Pertalite, yang merupakan BBM 
yang saat masih mendapatkan subsidi dari 
pemerintah. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

TENGGARONG - Perhelatan Mus-
abaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-44 
tingkat Kutai Kartanegara, di Keca-
matan Kota Bangun Darat, mulai 
memasuki tahapan perlombaan. 
Dibuka secara resmi pada Jumat 
(10/11/2023) malam, di Lapangan 
Sepakbola Desa Kota Bangun III.

Ini pun sebagai bentuk persiapan 
dan seleksi untuk menghadapi MTQ 
tingkat Kalimantan Timur (Kaltim) 
tahun mendatang. Segala persiapan 
pun sudah dilakukan oleh Pemer-
intah Kecamatan Kota Bangun Da-
rat. Mulai dari venue utama, lokasi 
pertandingan, pemondokan hingga 
masalah teknis dan non teknisnya.

Ini pun mengundang apresiasi 

langsung dari Ketua DPRD Kukar, 
Abdul Rasid. Ia berharap gelaran 
MTQ ke-44 yang berlangsung sejak 
tanggal 9-16 November 2023 ini, bisa 
berjalan dengan lancar, tanpa kend-
ala apapun.

Selain itu, ia berharap dengan adan-
ya gelaran MTQ, bisa meningkatkan 
minat dan kecintaan masyarakat Ku-
kar kepada Alquran. Terutama bagi 
para generasi muda.

“Masyarakat bisa menerapkann-
ya di kehidupan sehari-hari,” ungkap 
Rasid, Jumat (10/11/2023).

Ia pun menginginkan ini bisa men-
jadi momentum kebangkitan gen-
erasi muda muslim di Kukar. Agar 
tidak hanya menjadikan MTQ ke-44 

tingkat Kukar di Kecamatan Kota Ba-
ngun Darat sebagai seremonial saja. 
Tetapi juga bisa memaknai nilai-nilai 
Alquran, dalam menjalani kehidupan.

Diketahui, persiapan pelaksanaan 
MTQ sudah dilakukan sejak be-
berapa bulan ini. Kecamatan Kota 
Bangun Darat yang merupakan ke-
camatan termuda di Kukar ini pun 
mengklaim seluruh rangkaian siap 
dilaksanakan. Termasuk kesiapan 
Pemerintah Desa (Pemdes) Kota Ba-
ngun III yang didapuk sebagai tuan 
rumah pelaksanaan kegiatan keag-
amaan tahunan ini. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

Ketua DPRD Kukar Dukung Penuh Pelaksanaan 
Ajang MTQ ke-44 di Kota Bangun Darat

Ketua DPRD Kukar Soroti Antrian dan Kelangkaan BBM

ISTIMEWA 

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid
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TENGGARONG - Ekonomi ker-
akyatan dirasa sangat penting, 
dalam meningkatkan perekono-
mian di Kutai Kartanegara (Ku-
kar). Salah satunya perkemban-
gan ekonomi di tingkat desa, yakni 
melalui Badan Usaha Milik Desa 
(BUMDes). Yang dinilai banyak 
yang sudah berkembang.

Hal ini diungkapkan oleh Ketua 
DPRD Kukar, Abdul Rasid. Seper-
ti halnya di Desa Embalut, Keca-
matan Tenggarong Seberang, yang 
BUMDes-nya sudah menghasilkan 

pendapatan. Tentunya dalam rangka 
untuk peningkatan ekonomi mas-
yarakatnya.

“Sangat luar biasa beberapa BUM-
Des di Kukar yang sudah maju,” ung-
kap Rasid belum lama ini.

Belum lagi BUMDes Desa Sungai 
Payang, yang berada di Kecamatan 
Loa Kulu. Dimana berhasil memikat 
Menteri Desa, Pembangunan Daerah 
Tertinggal, dan Transmigrasi (Menteri 
Desa PDTT), Abdul Halim Iskandar, un-
tuk berkunjung langsung. Melihat ke-
beradaan dan usaha yang dijalankan.

Dimana mengelola transportasi 
angkutan kelapa sawit, jasa laun-
dry karyawan, katering perusahaan 
dan beberapa jenis usaha lainnya. 
Dimana BUMDes Sungai Payang 
mengklaim bisa meraup omzet 
mencapai Rp 7,8 miliar pada tahun 
2021 lalu.

“Di (BUMDes) Sungai Payang juga 
sempat didatangi menteri desa, kare-
na ekonomi yang dikelola sudah san-
gat bagus,” tutup Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai Kartanegara 
(Kukar), Abdul Rasid, mendorong generasi muda Ku-
kar untuk terjun ke dalam sektor pertanian. Menjadi 
petani milenial, ditengah jumlah petani produktif di 
Kukar yang kian tahun mulai berkurang jumlahnya.

Abdul Rasid mengatakan, banyak sudah petani-
petani di Kukar yang meraih kesuksesan dalam 
menekuni sektor pertanian. Bahkan dalam satu 
bulan atau dalam sekali masa panen, bisa meraup 
omzet hingga puluhan juta rupiah.

Memang dirinya tidak memungkiri, jika sektor 
pertanian belum terlalu populer dibandingkan den-
gan sektor pertambangan ekstraktif. “Banyak orang 
tidak tahu, sektor pertanian ini sektor yang masih 
dilihat sebelah mata, masih (populer) di pertamban-
gan,” jelas Rasid.

Ia pun berpesan pada generasi muda dan milenial 
di Kukar untuk bisa melirik sektor pertanian. Lan-
taran, kini pertanian tidak lagi melulu tradisional. 
Sektor pertanian kini sudah mulai berkembang 
seiring dengan kemajuan teknologi. Dilihat Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) Kukar, yang mulai 
menyalurkan alat mesin pertanian (alsintan) untuk 
petani-petani di Kukar.

Terlebih harapan yang disampaikan oleh Rasid ini, 
sejalan dengan keinginan Pemkab Kukar sebagai 
lumbung pangan bagi Kalimantan Timur (Kaltim) 
dan Ibu Kota Nusantara (IKN). Karena tidak dipun-
gkiri, 45 persen pertanian Kukar memasok kebutu-
han Kaltim saat ini.

“Kita mendengar bersama sektor pertanian ini luar 
biasa jika digeluti dengan baik,” tutup Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

Ketua DPRD Kukar Nilai BUMDes di Kukar 
Sudah Banyak Berkembang dan Menghasilkan 

Dorong Petani Milenial, Ketua DPRD Kukar Sebut 
Potensi Pertanian di Kukar Sangat Besar

ISTIMEWA 

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid
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TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai 
Kartanegara (Kukar), Abdul Rasid, 
sangat mengapresiasi keberhasilan 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Kukar dalam menjalankan proses 
pembangunan. Salah satunya pem-
bangunan akses jalan yang meng-
hubungkan Desa Rapak Lambur dan 
Desa Bendang Raya.

Hal ini dirasa sangat penting, lan-
taran menjadi akses vital bagi dua 
desa tersebut, termasuk desa atau 
kelurahan lainnya yang terhubung 

melalui jalan tersebut.
Terlebih bagi anak-anak sekolah 

dari Desa Bendang Raya yang berse-
kolah di Desa Rapak Lambur. Karena 
harus memutar atau mencari akses 
jalan lain, ketika hujan turun. Kondisi 
jalan yang dulunya rusak, tidak bisa 
dilalui sama sekali. Alhasil, anak-
anak sekolah perlu menempuh jalur 
yang sedikit lebih jauh dibanding bi-
asanya.

“Tetapi dengan adanya infrastruk-
tur jalan ini, anak-anak tidak perlu 

lagi memutar cari jalan lain,” ungkap 
Rasid saat memimpin Podcast Pojok 
Bekesahan, belum lama ini.

Sehingga Rasid merasa pemban-
gunan infrastruktur sangat penting 
dikerjakan di Kukar. Menjadi prioritas 
penting, untuk memastikan mobilitas 
orang, barang dan jasa bisa berjalan 
maksimal. “Ini upaya kita dalam rang-
ka memperhatikan pembangunan di 
Kukar,” tutup Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid saat memimpin Podcast Pojok Bekesahan yang membahas masalah infrastruktur di Kukar.

Ketua DPRD Kukar Sebut Pembangunan 
Infrastruktur Menjadi Hal Prioritas di Kukar
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TANJUNG REDEB – Anggota Komi-
si II DPRD Berau, Rahman mengapre-
siasi pagelaran Berau Expo tahun 
2023. Pasalnya acara pameran da-
gang itu berlangsyng meriah.

Dia menilai, Berau Expo juga me-
meriahkan Hari Jadi ke-70 tahun 
Kabupaten Berau dan ke-213 ta-
hun Kota Tanjung Redeb. “Pastinya 
menambah keseruan dan kemeria-
han perayaan HUT Berau tahun ini,” 

katanya.
Apalagi, selama 2 tahun Pemkab 

Berau tidak bisa mengadakan Berau 
Expo, lantaran masih dilanda Pande-
mik Covid-19. Tentunya pagelaran 
expo tahun ini sangat dinantikan oleh 
masyarakat Berau.

Diharapkannya, Berau Expo bisa 
memberikan semangat pembangu-
nan untuk Berau yang lebih inovatif 
dan lebih baik lagi. “Semoga ekonomi 

bangkit, Berau kuat dan masyarakat 
sejahtera,” harapnya.

Diketahui, Pemkab Berau men-
galokasikan dana sebesar Rp 3 
miliar untuk menyukseskan Berau 
Expo tahun 2023. Acara yang ber-
langsung selama 10 hari tersebut 
secara gratis bisa diakses oleh 
seluruh masyarakat, tanpa dipung-
ut biaya masuk. (adv/dez)

Anggota Komisi II DPRD Berau, Rahman mengapresiasi pagelaran Berau Expo 2023.

Apresiasi Pagelaran Berau Expo
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TANJUNG REDEB - Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus 
Keo Meo meminta pemerintah serius menangani lahan pasca 
tambang untuk mengembangkan sektor berkelanjutan.

Dia menyebut, sektor berkelanjutan seperti pertanian pangan 
serta hortikultura, merupakan beberapa sektor pilihan yang 
berpotensi sebagai pengganti sektor pertambangan.

“Yang harus diperhatikan adalah bagaimana jaminan reklam-
asi perusahaan terhadap lahan pasca tambang. Harus memper-
hitungkan keberadaan sektor, selain pertambangan,” ujarnya.

Menurutnya, Pemkab Berau harus terus mengingatkan pe-
rusahaan pertambangan terkait reklamasi tersebut. Pasalnya, 
saat ini banyak lahan pertanian yang telah beralih fungsi men-
jadi lahan pertambangan. 

“Padahal, jika sektor pertambangan anjlok, sektor pertanian 
adalah yang paling memungkinkan untuk dikembangkan. Maka 
dari itu dipikirkan dari sekarang,” katanya.

Politikus Demokrat ini berharap, sektor pertanian mendapat 
perhatian khusus oleh Pemkab Berau, termasuk kucuran an-
ggaran yang disiapkan untuk pertanian, dikatakannya harus 
sepenuhnya terserap.

“Upaya yang bisa dilakukan membantu para petani dalam 
sarana prasarana pertaniannya. Begitu juga dengan lahan-la-
han eks pertambangan, saya minta jadi perhatian serius,” 
tandasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Pada tahun 2023 ini, Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) Berau baru menyentuh angka 5,5 persen dari 
target 10 persen.

Merespons hal tersebut, Wakil Ketua I DPRD Berau, Syar-
ifatul Syadiah mendorong pemerintah untuk mendongkrak 
PAD. “Padahal PAD Berau dipungut dari berbagai sektor. Tapi 
justru APBD banyak ditopang dari sektor yang tidak bisa 
diperbaharukan,” ungkapnya.

Ia meminta Pemkab Berau untuk berbenah diri dan memas-
tikan agar tahun depan, semua sektor dapat berkontribusi 
pada PAD hingga 10 persen. Apalagi APBD Berau 2024 sudah 
mencapai Rp 4,7 triliun.

“Karena itu perlu inovasi-inovasi besar untuk meningkatkan 
PAD dari sektor-sektor yang berpotensi besar seperti dari 
pajak galian C, sarang burung walet dan masih banyak lain. 
Cuma kan belum terorganisir dengan baik jadi belum bisa 
maksimal,” jelasnya.

Diakuinya, sejauh ini pihak legislatif sudah mendorong 
pemerintah daerah agar dapat meningkatkan PAD itu hingga 
mencapai 10 persen. Namun, pemerintah daerah dalam hal 
ini OPD-OPD terkait belum menyanggupi hal tersebut.

Ke depan, pemerintah daerah perlu berinovasi dan memak-
simalkan kinerjanya dalam menata semua sektor. Termasuk 
mengevaluasi kembali segala hal yang selama ini menjadi 
kendala dalam sumbangsihnya terhadap PAD Berau tersebut.

“Harapan kami APBD yang sudah meningkat signifikan 
ini harus meningkat pula PAD kita. Makanya OPD perlu be-
rinovasi dan mulai berangsur-berangsur memaksimalkan 
kinerjanya,” tutupnya. (adv/dez)

Minta Pemerintah Serius Tangani Lahan Pasca Tambang

Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo

Minta Pemerintah Dongkrak PAD

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah



K oran DIGITAL

SABTU
11 NOVEMBER 2023 20DPRD BERAU

TANJUNG REDEB - Base Transceiver Station (BTS) atau tower teleko-
munikasi di Kecamatan Kelay belum berfungsi maksimal. Hal itu disorot 
Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga. Dia membeberkan, permasalahan 
belum maksimalnya BTS tidak hanya terjadi di Kecamatan Kelay saja, 
namun wilayah pesisir juga mengalami hal serupa.

“Ini tidak bisa dibiarkan begitu saja, Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) terkait kita minta segera menindaklanjuti permasalahan terkait 
telekomunikasi ini. Ini kebutuhan masyarakat,” ungkapnya.

Terkait MBPS yang kecil di Kecamatan Kelay, Saga mendorong OPD 
terkait segera mengusulkannya ke pemerintah pusat sebagai pihak 
berwenang yang menangani hal tersebut. “Kita yang di daerah ini harus 
berusaha agar ada penambahan MBPS itu,” tegasnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini menegaskan, jangan 
sampai apa yang diberikan oleh pemerintah pusat kepada Berau tidak 
dapat difungsikan dengan maksimal, sehingga masyarakat juga tidak 
merasa terbantukan. “Masa cuman bisa dipakai nelfon saja. Kasihan 
warga kita di sana tidak bisa mengakses internet,” bebernya.

Menurutnya, jika infrastruktur telekomunikasi tidak memadai, maka 
tuntutan mengenai peningkatan kinerja tidak dapat terealisasi sepenuhn-
ya. “Segala sesuatu sekarang membutuhkan internet. Baik masyarakat 
maupun perangkat daerah. Jika berada di wilayah blankspot, tentu akan 
sangat kesulitan berkegiatan,” terangnya.

Saga berharap, pihak eksekutif melalui OPD terkait bisa bergerak cepat 
untuk menyelesaikan permasalahan ini. “Internet ini sudah menjadi ke-
butuhan pokok. Jadi sudah seharusnya dijadikan prioritas untuk segera 
dipenuhi pemerintah daerah,” tandasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Dalam momen peringatan Hari Pahl-
awan ke-78, Sekretaris Komisi III DPRD Berau, Ichsan Rapi 
mengajak masyarakat untuk terus mengingat perayaan 
bagian dari sejarah kemerdaan RI tersebut.

Dia mengatakan, momen peringatan hari pahlawan 
ini harus selalu diingat, karena merupakan bagian dari 
sejarah kemerdekaan dan perjuangan para pendahulu.

“Sejarah yang merupakan bagian dari kita dan harus 
kita lestarikan Bangsa yang besar itu, bangsa yang tahu 
tentang sejarahnya dari pahlawannya,” ungkapnya.

Ditegaskannya, tanpa ada pahlawan, hingga kini bang-
sa Indonesia belum merasakan merdeka, “Tinggal kita 
melanjutkan ke hal yang positif,” sambungnya.

Politikus Gerindra ini mengajak seluruh masyarakat 
Kabupaten Berau, khususnya anak muda di peringatan 
hari pahlawan ini bisa memacu semangat dan aktif 
dalam berbuat sesuatu yang positif untuk lebih baik 
kedepannya.

“Mari kita mengisi hari-hari kedepannya sebagai 
penerus bangsa dengan kegiatan yang bisa memberi-
kan manfaat buat daerah dan bangsa kita ini,” tuturnya.

Dirinya mengajak, untuk meningkatkan Sumber Daya 
Manusia (SDM) di Bumi Batiwakkal ini untuk bisa maksi-
mal menggali potensi Sumber Daya Alam (SDA) yang ada.

“Harapan kita semua, Kabupaten Berau bisa terus 
berkembang dan kesejahteraan masyarakat kita juga 
terus meningkat,” tandasnya. (adv/dez)

Sorot BTS di Kelay yang Belum Berfungsi Maksimal

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga

Momen Hari Pahlawan Harus Terus Diingat

Sekretaris Komisi III DPRD Berau, Ichsan Rapi
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BONTANG - Kota Bontang memiliki lahan yang diperuntukkan un-
tuk kebutuhan investor di bidang industri sebanyak 1.100 hektare. 

Kepala Dinas Penanaman Modal Pelayanan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP), Asdar Ibrahim menjelaskan terdapat mitra  
pemerintah Kota Bontang, yakni PT. Kawasan Industri Bontang 
(KIB) yang sudah mengantongi kurang lebih 600 hektare dan  
memiliki Persetujuan Kesesuaian Kegiatan Pemanfaatan Ruang 
(PKKPR) dari Kementerian Agraria Dan Tata Ruang/Badan Per-
tanahan Nasional dan 200 hektarnya milik perusahaan itu sendiri. 

“Kalau ada investor di titik RT yang 1.100 tadi itu mereka harus 
ketemu PT. KIB itu,  apakah dia beli lahan atau sewa lahan,” jelasnya. 

Ia menjelaskan bahwa perusahaan tersebut menjadikan dirinya 
sebagai mitra dari pemerintah Kota Bontang untuk mencarikan 
investor. Hal ini merupakan salah satu cara untuk menjemput 
investor-investor luar. “Kami promosinya jalan juga, mereka juga 
jalan, jadi saling mencari,” tambahnya. 

Asdar mengharapkan dalam waktu dekat akan ada pemban-
gunan perusahaan baru yang dirasa sangat berpotensi untuk 
kemajuan Kota Bontang seperti pelabuhan peti kemas, pabrik 
soda, pabrik kaca dan masih banyak lagi. “Seperti pabrik soda 
ash itu kan, saya berharap bisa berkembang setelah itu menarik 
investor lain,” Tutupnya. (Sya/adv)

Pewarta : Syakurah
Editor : Nicha Ratnasari

Lahan Industri Bontang Dikelola PT KIB Selaku Mitra Pemkot

SYAKURAH/RADARBONTANG

Kepala Dinas DPMPTSP, Asdar Ibrahim 
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BONTANG – Penyakit stroke mer-
upakan penyakit kecacatan tertinggi 
dan penyakit penyebab kematian ke 
dua setelah penyakit jantung. Seh-
ingga Kementerian Kesehatan  saat 
ini  berfokus untuk menurunkan an-
gka kecacatan stroke dan angka ke-
matian akibat stroke.

Dokter spesialis saraf RSUD Ta-
man Husada Bontang, dr Atika Rid-
wan, Sp.N menerangkan dalam tu-
lisannya bahwa berdasarkan data 
Riskesdas 2018 Provinsi Kaltim men-
empati peringkat tertinggi prevalensi 
stroke di seluruh Indonesia sebesar 
14,7% yang meningkat dua kali lipat 
dibandingkan Riskesdas 2013.

Ia mengatakan pada 29 Oktober 
2023 lalu, bertepatan dengan hari 
stroke di seluruh  dunia, Perhim-
punan Dokter Spesialis Neurologi di 
seluruh Indonesia secara serentak 
mengadakan acara World Stroke Day 
(WSD) baik itu berupa penyuluhan 
offline maupun online dengan talk-
show dan melalui media sosial. 

Adapun, Ia mengatakan stroke ter-
jadi akibat gangguan pada pembuluh 
darah otak dapat berupa penyum-
batan maupun perdarahan pada 
otak. Ada dua macam  faktor risiko 
stroke yaitu faktor risiko yang tidak 
dapat diubah dan faktor risiko yang 
dapat diubah.

“Faktor risiko yang tidak dapat di-
ubah antara lain usia lebih 55 tahun, 
jenis kelamin laki-laki, ras dan ge-
netik. Sedangkan faktor risiko yang 
dapat diubah antara lain hipertensi, 
kencing manis, obesitas, gangguan 
jantung, gangguan ginjal, gangguan 
darah, riwayat stroke sebelumnya, 
peningkatan kadar lemak dalam da-
rah, kurangnya aktivitas fisik, sakit 
kepala migrain, penyalahgunaan 
obat-obatan dan alkohol, merokok, 
stres fisik dan mental maupun peng-
gunaan kontrasepsi hormonal,” jelas 
dr Atika Ridwan, Sp.N, dikutip melalui 
tulisannya kepada Mediakaltim.com.

Selain itu, dr Atika mengatakan 
gejala stroke dapat terlihat berupa 
gangguan pada fungsi otak seperti 
kelemahan atau kesemutan  pada 
wajah dan atau sebagian tubuh, ke-

sulitan berbicara, bicara tidak jelas, 
lidah terasa pelo  atau bicara tidak 
menyambung, kesulitan menelan, 
mengenal rasa atau mencium bau, 
pusing berputar atau terasa oleng 
atau tidak seimbang bila berjalan dan 
gangguan penglihatan  seperti pen-
glihatan ganda, tidak dapat melihat 
sebagian atau buta total sementara 
waktu serta tidak dapat melirik ke kiri 
atau kanan.

“Gejala ada beberapa di antaran-
ya gangguan pendengaran seper-
ti tuli mendadak, sulit mendengar 
atau memahami pembicaraan atau 
telinga terasa penuh. Gangguan ke-
seimbangan  dan koordinasi seperti 
gemetaran, tremor, sempoyongan. 

Gangguan memori seperti pikun, 
tidak mengenal orang, tempat, waktu 
atau benda. Sakit kepala hebat ti-
ba-tiba yang belum pernah dirasakan 

sebelumnya. Tidak sadar atau sulit 
dibangunkan,” terang dr Atika.

Dengan begitu, Ia menganjurkan 
kepada masyarakat ketika mengala-
mi beberapa gejala seperti yang telah 
ada untuk mendatangi atau segera 
memeriksakan diri.

“Apabila salah satu atau beber-
apa gejala stroke terjadi segera ke 
RS terdekat untuk pemeriksaan ke 
dokter Spesialis Neurologi agar leb-
ih cepat ditangani. Semakin cepat 
penanganan stroke, semakin besar 
kemungkinan sembuh. Apabila su-
dah pernah mengalami stroke juga 
harus memeriksakan diri secara rutin 
untuk mencegah serangan stroke 
berulang,” ungkapnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

Kenali Penyakit Stroke, Masyarakat 
Disarankan Periksakan Diri saat Bergejala 

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Dokter spesialis saraf atau neurologi saat memeriksakan pasien. 
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TANJUNG REDEB - Sebanyak 79 
stan menampilkan berbagai produk 
unggulan dalam Berau EXPO 2023 
di Lapangan Gor Pemuda. Diketahui, 
pagelaran tersebut telah mulai sejak 
1 November lalu hingga 10 November 
2023.

Eksekutif Produser CV Vocus Pro-
duction atau EO Berau EXPO 2023, 
Morten mengungkapkan, dalam aca-
ra puncak rangkaian hari jadi Ka-
bupaten dan Kota Tanjung Redeb 
itu diikuti oleh pelaku UMKM, dunia 
usaha serta instansi pemerintahan. 
“Dengan adanya Expo tahun ini, di-
harapkan mampu mendorong dunia 
usaha, terutama UMKM supaya bisa 
naik kelas dan memiliki daya saing,” 
ungkapnya.

Dia memaparkan, dari 79 stan yang 
ada diantaranya 61 stan diisi beber-

apa OPD dan 18 stan terisi umum. 
“Untuk OPD itu baik daerah maupun 
vertikal. Sedangkan, stan umum, 
maksudnya terdiri dari binaan Dis-
koperindag dan perusahaan swasta, 
BUMN, BUMD serta dunia pendidikan 
dan lain-lain,” paparnya.

Menurut Morten, sesuai dengan 
tema yang diusung, adanya Berau 
Expo 2023 ini diharapkan meningkat-
kan perekonomian masyarakat. Pas-
alnya, terjadi perputaran ekonomi 
yang cukup tinggi.

“Expo ini selain sebagai ajang in-
formasi dan promosi, juga sebagai 
ajang silaturahmi sekaligus untuk 
meningkatkan kualitas dan mema-
sarkan jenis dari produk unggulan 
yang ditampilkan masing-masing 
peserta,” jelasnya.

Sementara, salah seorang pelaku 

UMKM yang menjual produk kulin-
er di Berau Expo 2023, Ratnawati 
mengaku sangat beruntung karena 
dapat ambil bagian menjajakan da-
gangannya. Sebab, omset per hari 
menyentuh angka Rp 1 juta.

“Yang tinggi itu pada saat malam 
minggu (4/11/2023) lalu. Pengun-
jung banyak banget, dagangan saya 
juga sampai habis, omsetnya hampir 
Rp 2 juta,” bebernya.

Kendati demikian, dirinya berharap 
Berau Expo dapat dapat diadakan 
pada tahun depan. Sebab, dinilainya 
berdampak positif terhadap pelaku 
UMKM atau pedagang.

“Berau Expo ini dapat mening-
katkan penjualan produk UMKM, 
membuka peluang bisnis baru, dan 
membantu para pelaku UMKM,” 
pungkasnya. (dez)

Suasana pagelaran Berau EXPO 2023.

UMKM Raup Cuan Lebih di Pagelaran Berau Expo 2023
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BALIKPAPAN - Pertamina Patra Ni-
aga Regional Kalimantan menjamin 
dan memastikan stok BBM subsidi 
dalam keadaan aman dan tersedia 
di Kalimantan. Monitoring juga terus 
dilakukan Pertamina Patra Niaga ter-
hadap penyaluran Jenis BBM hhusus 
penugasan (Pertalite) dan jenis BBM 
tertentu (Biosolar) dari terminal BBM 
hingga ke lembaga penyalur resmi 
Pertamina yakni Stasiun Pengisian 
Bahan Bakar Umum (SPBU). 

Area Manger Communication, Re-
lations and CSR Pertamina Patra Ni-
aga Regional Kalimantan, Arya Yusa 
Dwicandra mengatakan, kondisi an-
trean di sejumlah SPBU beberapa 
waktu terakhir, pihaknya telah me-
mastikan bahwa sebenarnya distri-
busi BBM dari terminal atau depot 
hingga ke SPBU tidak ada masalah. 

“Stok di Depot terbukti aman bah-
kan rentang waktu ketahanan stok 
hingga lebih dari 9 hari akumulatif,” 
ujarnya, Jumat (10/11/2023).

Lebih lanjut Arya menjelaskan, 
Patra Niaga Regional Kalimantan 
melihat fenomena antrean disebab-
kan karena adanya beberapa faktor, 
khususnya terkait disparitas harga 

sehingga mengakibatkan peningka-
tan jumlah pembeli BBM khususnya 
jenis Pertalite. 

“Jauhnya perbedaan harga Perta-
max dengan Pertalite yaitu sekitar Rp 
4.000 membuat banyak konsumen 
Pertamax shifting (beralih) ke Per-
talite. Hal ini menyebabkan jumlah 
konsumsi BBM jenis Pertalite ber-
tambah khususnya di wilayah Kali-
mantan,” jelasnya.

Arya menegaskan, tidak ada pen-
gurangan dalam menyalurkan BBM 
Pertalite dan BBM Solar. Besaran 
penyaluran year to date hingga 31 
Oktober 2023 di Kalimantan untuk 
Pertalite mencapai 78 persen dan 
Biosolar mencapai 81 persen dari 
kuota yang sudah ditetapkan. 

“Artinya kalau dilihat dari sisa kuo-
ta masih aman hingga akhir tahun, 
namun nantinya kami akan men-
jelaskan lebih lanjut saat pelaksa-
naan satgas Natal dan Tahun Baru 
2024,” tambah Arya.

Untuk seluruh stok di terminal BBM 
Pertamina stok cukup aman, bahkan 
memiliki ketahanan hari akumulatif 
selama 9-12 hari baik jenis Gasoline 
maupun Gasoil. Tidak ada kelang-

kaan dan stok masih aman di termi-
nal BBM.

Untuk itu, ia mengimbau agar 
masyarakat membeli BBM sesuai 
dengan kebutuhan dan peruntukkan-
nya. Untuk masyarakat yang mampu 
secara ekonomi yang masih meng-
gunakan BBM subsidi diharapkan 
dapat beralih untuk menggunakan 
BBM non-subsidi. 

“Kami berharap masyarakat bisa 
membeli BBM secara bijak terkhusus 
BBM subsidi, belilah BBM sesuai ke-
butuhan dan spesifikasi kendaraan,” 
tegasnya.

Untuk masyarakat yang lebih 
mampu, Pertamina menyediakan 
berbagai jenis BBM berkualitas se-
suai spesifikasi kendaraan seperti 
Pertamax, Pertamax Turbo serta 
Pertamina Dex dan Dexlite. Agar 
BBM subsidi dapat diterima oleh 
masyarakat yang berhak dan tidak 
dimanfaatkan oleh para penimbun 
BBM serta oknum-oknum yang tidak 
bertanggung jawab. 

Penulis : Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Antrean kendaraan di sejumlah SPBU di Kalimantan Timur.

Pertamina Sebut Disparitas Harga Pertamax 
dan Pertalite Pemicu Antrean di SPBU
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MAHAKAM ULU  - Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Mahakam Ulu 
bersama Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah  Mahakam Ulu 
memberikan bantuan kepada korban 
kebakaran di Kampung Long Pakaq 
Baru, Kecamatan Long Pahangai Ka-
bupaten Mahakam Ulu Kalimantan 
Timur. 

Wakil Bupati Mahakam Ulu, Yo-
hanes Avun mengatakan, penyer-
ahan bantuan itu bertujuan untuk 
meringankan beban para korban 
kebakaran.

“Bantuan yang diberikan berupa 
sembako, peralatan mandi, obat-
obatan, pakaian layak pakai, dan per-
alatan tidur  seperti selimut, sarung 
dan tikar,” terang Yohanes Avun saat 
dihubungi melalui telepon selulern-
ya, Jumat 10/11/2023). 

Bantuan tersebut diserahkan 
langsung oleh Wakil Bupati Yohanes 
Avun pada hari Rabu,(8/11/2023) ke-
pada warga yang terkena bencana 
kebakaran yakni atas nama Imam 
Solichin.

Selain bantuan dari pemerintah 
daerah, sambung Yohanes Avun, 
nanti akan ada juga bantuan dari 

Dinas Sosial, Pemberdayaan Perem-
puan dan Perlindungan Anak (Dinsos 
P2PA) Mahulu sebesar Rp 25 juta un-
tuk membantu membangun rumah 
korban kebakaran.

Ia menjelaskan kebakaran yang ter-
jadi pada Jumat (3/11/2023) pukul 
1.30 Wita itu menghanguskan satu 
rumah dan seisinya. Meski demikian 
tidak ada korban jiwa pada peristiwa 
itu. Lokasi kebakaran itu berada di 
RT 03 Kampung Long Pakaq Baru 
Kecamatan Long Pahangai. 

“Dari kejadian ini kami mengim-
bau kepada masyarakat agar selalu 
waspada karena di Mahulu terutama 
di kampung-kampung, rata-rata ru-
mahnya berbahan kayu. Oleh sebab 
itu kewaspadaan kita harus tinggi 
sebelum meninggalkan rumah atau 
sebelum tidur,”katanya.

Selain itu ia juga menyampaikan 
kepada petinggi di kampung terse-
but dalam membangun rumah baru 
supaya bisa berkoordinasi dengan 
pengurus kampung. Sehingga dapat 
ditata dengan baik jarak antar rumah 
dan bisa juga dibuatkan peraturan 
Kampung (Perkam). 

Dikatakan, dalam membangun ru-

mah harus diberikan jarak antar ru-
mah. Karena  selain bangunan tertata 
dengan bagus juga dapat  mencegah 
terjadinya kebakaran yang meluas.

“Kita lihat contoh yang ini kare-
na penataannya jauh, seandainya 
berdekatan mungkin akan ada ban-
yak korban. Artinya karena ini Kam-
pung Baru penataannya akan lebih 
mudah,” ujarnya

Selanjutnya dia juga  mengingat-
kan kepada petinggi kampung un-
tuk dapat melakukan pengadaan alat 
pompa alkon di setiap RT dengan 
menggunakan Anggaran Pendapa-
tan dan Belanja Kampung (APBK). 

Pasalnya,  permukiman di wilayah 
Mahulu bangunan rumahnya masih 
banyak terbuat dari kayu. 

“Kita  sampaikan  kepada petinggi 
melalui APBK  mungkin bisa menga-
dakan alkon untuk setiap RT. Karena 
kalau kita pakai seperti mobil pe-
madam akan sulit, dan yang paling 
mudah itu adalah menggunakan al-
kon yang disiapkan untuk setiap RT,” 
pungkasnya.

Penulis : Ichal
Editor : Nicha Ratnasari

Wabup Mahulu Serahkan Bantuan Korban 
Kebakaran di Kecamatan Long Pahangai
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PASER - Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten Pas-
er langsung turun gunung menin-
jau lokasi kawasan Wisata Kuliner 
(Wiskul) Desa Sungai Tuak, Keca-
matan Tanah Grogot pasca Rapat 
Dengar Pendapat (RDP) terkait ma-
salah ini.

Turun gunung ini dilakukan oleh 
beberapa perwakilan Fraksi di DPRD 
Kabupaten Paser guna memastikan 
kondisi terkini fasilitas umum milik 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Paser itu khususnya booth kontainer 
yang kerap dipersoalkan.

Wakil Ketua Komisi III DPRD Paser, 
Basri Mansur menyebut, dari hasil 
peninjauan yang sudah dilakukan 
yakni  mendengar langsung dan 
sudah ada kesepakatan dari pihak 
pelaksana kegiatan di tahun 2022 
untuk dilakukan perbaikan.

“Mereka siap memperbaiki sega-
la sesuatunya, kemudian menyele-
saikan kebocoran-kebocoran kon-
tainer atau kios yang selama ini 
menjadi keluhan pedagang,” terang 
Basri, Kamis (9/11/2023). 

Selain itu, dijelaskan Basri, dari pihak 
pengelola akan melaksanakan hing-
ga memaksimalkan apa yang men-
jadi perjanjian kontrak dengan Dinas 
Pemuda, Olahraga dan Pariwisata 
(Disporapar) Kabupaten Paser.

“Baik itu pelayanan jasanya, kemu-
dian penyelenggaraan event yang 
ditargetkan sebulan dua kali se-

bagaimana yang tertuang dalam kon-
trak. Itu memang harus diselesaikan, 
dan merupakan tanggung jawab dari 
pihak pengelola,” tambahnya. 

Hal itu  dilakukan, mengingat 
kondisi Wiskul sedikit peminat. Tak 
ingin perosalan di Wiskul Sungai 
Tuak kian berlarut, DPRD Kabupat-
en Paser juga memberikan tenggak 
waktu bagi pihak pelaksana kegiatan 
tahun 2022 atau kontraktor untuk 
bisa diselesaikan. 

“Kami target pihak pelaksana 
memperbaiki kontainer pedagang 
yang mengalami kerusakan, dengan 
limit waktu akhir bulan ini (Novem-
ber) sudah harus selesai semua,” 
tegas Basri. 

Diungkapkan, hal itu sudah ditu-
angkan dalam Berita Acara (BA) 
RDP kala itu. Secara tegas, Basri 
menyebut, DPRD Kabupaten Paser 
maupun Pemkab Paser akan seri-
us mengawal peningkatan maupun 
peningkatan Wiskul Sungai Tuak 
dengan sebaik-baiknya. 

“Kontainer pedagang nantinya 
akan direlokasi atau ditata kembali 
tahun depan, mungkin dibentuk leter 
U atau O yang ditengahnya ada kursi 
maupun meja dan sebagainya serta 
untuk pengamanan hujan akan ada 
atapnya,” ulasnya. 

Selain itu, tema dari Wiskul Sungai 
Tuak juga akan diubah kemudian 
dikonsep kembali oleh Disporapar 
Paser dan perencanaan di tahun 

2024 tersebut terlebih dahulu akan 
dilakukan komunikasi dengan peda-
gang. Agar ke depan wisata  kuliner 
bisa lebih baik lagi dan pelaku UMKM 
bisa merasakan manfaatnya dengan 
menjamin keamanan dan kenyaman-
an dari mereka. 

“Dengan begitu, tentu akan mening-
katkan ekonomi para pelaku UMKM 
dan imbasnya pada PAD di tahun 
2024,” jelas Basri. 

Disporapar Kabupaten Paser juga 
telah mengusulkan anggaran Rp 2,5 
miliar untuk rencana itu, dengan me-
maksimalkan Wiskul Sungai Tuak. 
“Informasinya seperti itu. Hanya saja 
kami minta untuk meningkatkan lagi 
anggarannya supaya bisa lebih mak-
simal lagi,” imbuhnya. 

Selain perbaikan booth kontainer, 
sarana dan prasarana penunjang 
lainnya akan dilengkapi seperti den-
gan pemasangan paving blok di area 
Wiskul Sungai Tuak yang kerap di-
genangi air ketika terjadi hujan. “Itu 
masuk dalam volume pengerjaan ta-
hun ini, dan November ini juga harus 
selesai. Perbaikan yang dilakukan 
tidak merubah perencanaan awal, 
akan dikembalikan seperti semu-
la seperti yang plywoodnya rusak 
kemudian plat yang bertagar di per-
baiki semua,” tutup Basri. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

DPRD Paser Pastikan Perbaikan 
Wiskul Rampung Akhir November



K oran DIGITAL

SABTU
11 NOVEMBER 2023 30


